

Première édition réussie pour le 6 à 8 des commerçants de la Ville de Saint-Constant

Saint-Constant, le 28 septembre 2023 – Mardi soir dernier avait lieu la toute première édition du 6 à 8 des commerçants au Pavillon de la biodiversité. Lors de cette soirée réseautage, une quarantaine de commerces de la Ville, autant les jeunes entreprises que celles faisant partie de l'héritage de Saint-Constant, ont été reconnus pour leur implication essentielle à la communauté constantine. Une centaine de personnes, dont les membres du conseil municipal ainsi que l'équipe de direction de la Ville de Saint-Constant, étaient présentes pour célébrer l'entrepreneuriat local et discuter de leur réalité.



Légende : Le maire, Jean-Claude Boyer, les conseillers municipaux Sylvain Cazes, David Lemelin, Mario Perron et Gilles Lapierre, la conseillère municipale, Natalia Zuluaga entourés des commerçants de la catégorie 0 à 5 ans.

« Cette soirée était l'occasion de célébrer l'effervescence économique qui anime notre communauté et de remercier ceux qui contribuent chaque jour à faire de notre Ville un endroit où il fait bon vivre. Ensemble, nous façonnons l'avenir de Saint-Constant, et nos commerçants sont au cœur de cette transformation grâce à leur dévouement et leur passion », mentionne le maire, Jean-Claude Boyer. La Ville est fière du succès de cette soirée et compte y donner suite dans le futur.

Visionnez la vidéo résumée de la soirée sur la [chaîne YouTube de la Ville](#).

– 30 –

Source : Service des communications
Ville de Saint-Constant
450 638-2010, poste 7460
communication@saint-constant.ca